

# Brabant Wallon: l'Awé se dote d'un bel outil pédagogique!

*C'est en présence d'une classe de cinquième primaire de l'Athénée Maurice Carême de Wavre que l'Awé a officiellement présenté «Agripedi@bw», son nouvel espace didactique à destination des enseignants et des élèves du primaire et du secondaire. Installé en plein cœur d'un site en activité, cet outil pédagogique aborde de nombreux aspects de l'élevage.*

PIERRE D'HULST



*La Députée provinciale Isabelle Kibassa-Maliba, en compagnie d'une classe de l'athénée Maurice Carême de Wavre*

C'est le fossé entre le monde de l'élevage et le grand public qui a poussé à la création d'Agripedi@bw, nouvel outil pédagogique installé en plein cœur du site de Wavre. Sa vocation: renouer le lien entre ces deux mondes et faire découvrir ce qui les unit.

se réjouit Carlo Bertozi, directeur du service communication de l'Awé. L'espace se divise en plusieurs parties dédiées et explore les multiples facettes de l'élevage, y compris son rôle dans la société. Sans oublier de mettre à l'honneur le Brabant Wallon, qui détient une relation parti-



*Carlo Bertozi et Christophe Boccart, de l'Awé*

«Une des missions de l'Awé, en plus de communiquer vers ses membres, est aussi de le faire vers les citoyens afin de leur faire comprendre la réalité du secteur de l'élevage. Voilà pourquoi nous avons mis en place ce projet d'outil pédagogique à destination des élèves de primaires et de secondaire», explique Christophe Boccart, Directeur général de l'Awé.

«Il est très important de faire réfléchir les jeunes sur les enjeux d'un secteur aussi important que celui de l'élevage, et pourquoi pas de créer des vocations. À ce titre, ce genre d'initiative est très importante», avance pour sa part Isabelle Kibassa-Maliba, Députée provinciale. Accessible à tous, cet espace a principalement été aménagé pour s'adresser aux enfants et adolescents de 10 à 18 ans. Sur place, le parcours qui leur est proposé traite une multitude de thématiques abordées dans les cours de sciences ou d'analyse du milieu.

Les élèves débutent leur visite par la salle d'accueil introductif, après quoi ils embarquent pour un parcours aux quatre coins du site, à la découverte de réflexions et d'esquisses humoristiques, mais aussi d'informations scientifiques et historiques, tout en passant rendre visite aux taureaux présents sur le site. «En fonction de son degré d'éveil au sujet, chaque tranche d'âge pourra trouver une multitude d'informations intéressantes. C'est une des forces de cet outil»,

culière avec le monde agricole de par sa situation géographique et son histoire. Bref, un bien bel outil qui rend possible le rapprochement entre la théorie et la pratique! Dès janvier, les enseignants et établissements scolaires intéressés pourront planifier des visites et animations sur le site.